
29ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS, AOS VINTE E DOIS DIAS 

DO MÊS DE AGOSTO DE 2022, ÀS 18:30 HORAS. 

 

ART. 99 DO REGIMENTO INTERNO: DA ORDEM DO DIA  

 

I -Apresentação do Projeto de Resolução Nº 03, de autoria da Mesa Diretora, que 

“Altera a redação do § 1º do Artigo 100 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Carmópolis de Minas”.  

II – Apresentação e votação do requerimento nº 133 de autoria do Vereador Marcelo 

solicitando do Prefeito Municipal, através da Secretaria de Obras e Infraestrutura 

Urbana e Rural, que seja efetuada a manutenção no calçamento na rua Honório Lopes 

do Amaral, esquina com João da Costa Vasconcelos, no Bairro Amaral 

III – Apresentação e votação do requerimento nº 134 de autoria do Vereador José 

Laércio solicitando da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural, 

que providencie o encascalhamento em alguns pontos da estrada principal de acesso 

ao Povoado do Matias, tendo em vista que o período chuvoso dificulta muito a 

escoação da produção de tomate e hortifrutigranjeiros. 

 

IV - Apresentação e votação do requerimento nº 135 de autoria do Vereador José 

Laércio  solicitando da Secretaria Municipal de Obras e infraestrutura Urbana e Rural 

ou órgão competente, que estude a possibilidade de efetuar a substituição dos 

basculantes do velório municipal por janelas maiores, com grade de proteção, para 

que o local fique mais arejado, proporcionando um ambiente mais agradável aos 

familiares e amigos que estão a se despedir de seus entes queridos. 

 

V - Apresentação e votação do requerimento nº 136 de autoria do Vereador Claudinei 

solicitando da Secretaria de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural, providencie o 

patrolamento da estrada principal de acesso ao Povoado de São José de Carmópolis 

“Bicudo”, iniciando no “Restaurante do Caminhoneiro”, às margens da BR 381, de 

propriedade do Sr. Galdino, tendo em vista que no próximo dia 09  haverá festividades 

na comunidade. 

 

VII - Apresentação e votação do requerimento nº 137 de autoria do Vereador Claudinei 

solicitando ao Sr. Prefeito Municipal o cumprimento da lei municipal nº 2.304, de 30 

junho de 2021, que “Dispõe sobre a reserva de vagas, para artistas locais, em eventos 

culturais municipais”.  

VIII - Apresentação e votação do requerimento nº 138 de autoria do Vereador Geraldo 

Lucas solicitando da Comissão de Trânsito que sejam colocadas placas de 

estacionamento exclusivo para transporte escolar nos dois lados da Avenida João 

Gonçalves Teixeira,  em frente a Creche Municipal Dona Lea, tendo em vista que os 

veículos após embarcarem as crianças uns seguem sentido o bairro e outros sentido 

centro. Solicitando ainda que sejam colocadas placas solicitando a redução de 

velocidade próximo a creche.   

IX- Apresentação e votação do requerimento nº 139 de autoria do Vereador José de 

Souza da Secretaria de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural e Comissão Municipal 

de Trânsito,  estudem a viabilidade de abrir uma via de acesso para pedestres e 



ciclistas, na lateral da MG 270, iniciando no Bairro Graminha, especificamente na 

entrada do Conjunto Habitacional José Augusto Faleiro até a entrada da Rua Anibal 

Gonçalves e Ipê Amarelo proporcionando mais segurança aos usuários. Solicito ainda:  

- Substituição de um mata burro de cimento, que se encontra todo danificado, 

localizado na divisa dos Srs. Gilmar com Luís, “Fazenda da Pedras”.  

- Manutenção em trecho da Avenida Francisco Faleiro, pavimentação de bloquetes 

entre as Ruas Maria Cirilo e Treze de Maio, bem como na Rua Treze de Maio entre as 

Ruas Franklin Lopes do Amaral e Padre Jair Pereira, reiterando pedido feitos pelos 

nobres colegas Lucas e Fernando através do requerimento nº 07/22 datado de 

04/02/22. 

 

X- Apresentação e votação do requerimento nº 140 de autoria do Vereador José de 

Souza solicitando do Prefeito Municipal que estude a viabilidade de instalar uma 

academia ao ar livre no Bairro Graminha atendendo reivindicação dos moradores do 

bairro, pois a instalação desta transformará a área num local de entretenimento e de 

atividades físicas 

 

XI- Apresentação e votação do requerimento nº 141 de autoria do Vereador José de 

Souza solicitando da Comissão Municipal de Trânsito revejam a possibilidade de 

passar para mão dupla a via de acesso da Avenida João Gonçalves Rabelo, principal 

via de acesso da cidade ao Parque Industrial Jovelino Rabelo, melhorando o acesso 

ao Parque, evitando que usuários invadam a contramão em pequeno trecho da 

Avenida, na saída do Bairro de Fátima, 

 

XII -  Apresentação e votação do requerimento nº 123 de autoria do Vereador 

Fernando solicitando da Secretaria de Obras e Infraestrutura Urbana e Rural seja vista 

a possibilidade de efetuar o estreitamento do canteiro central da  Avenida João 

Gonçalves Teixeira  e o asfaltamento do local. 

 

XIII – Prestação de Contas da Secretaria Municipal de Saúde do primeiro quadrimestre 

de 2022.  

 

 

 

Carmópolis de Minas, 19 de agosto de 2022. 

 

 

Ver. José Laércio da Silveira 

Presidente da Câmara 

 


